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班級 提議事項 提議事項說明 

回覆 

單位 

答覆意見 

三樂 

改善逸仙樓環境

（23 票） 

說明：二樓靠廁所常有美洲大蟑

螂等，小蟑螂也遍布各地。教室

窗戶外側我們無法清潔。 

建議：提供蟑螂藥或清潔方法，

定期安排人員清洗窗戶外側。 

總務處 

謝謝同學意見，除定期透過

專業消毒廠商，另視適當時

機安排外側窗戶清潔。 

三忠 

在逸仙樓各拖把

槽旁邊放置

QRcode（33

票） 

說明：拖把槽很容易堵塞，但若

要上網報修大家可能因麻煩而選

擇不做，導致拖把槽內水位越來

越高，還會開始有蟲，若讓報修

流程更加方便或許大家更願意提

前報修。 

建議：洗手台旁貼報修 QRcode 

謝謝同學意見，古蹟環境不

主張過多的張貼，主要在於

清洗後，不習慣再檢視留下

的清淤而致，還請同學共同

協助隨手清潔，另外，還請

依現行方式報修（線上報

修）。 

一簡 
改善中山噴泉

（22 票） 

雨天泥水濺濕襪子。 

建議：進行修繕。 

謝謝同學意見，原已列入修

繕規劃。 

三捷 

在窗台上可以放

置物品（18 票） 

說明：教室空間較小，沒有地方

放東西。 

建議：在窗台上放置物品可以不

列入整潔扣分。 

學務處 

窗台上不置放物品的考

量： 

1. 逸仙樓置放空間足夠 

逸仙樓可放置物品於：

教室置物櫃、走廊置物

櫃，置物櫃上方；空間

應足夠。 

2. 不雅觀且不方便 

逸仙樓窗台空間小，放

置於窗台會造成： 

(1)影響窗戶開關及美觀

整潔 

(2)物品容易掉下來，如

此都會影響其他人，並

不適宜。 

三博 
在逸仙樓設置快

速取餐餐車（15

熱食部距離遙遠。 

建議：可設置快速取餐區供消

1. 111 學年度曾提膳食委

員會討論，雖然不容易



票） 費，並建議採現金消費。 抓數量，但熱食部仍願

意試辦。 

2. 111 年 12 月 12~28 日

曾試辦，但銷售狀況不

佳，平均一天只賣 30 幾

份，第二周銷量又比第

一周差，剩餘的餐點大

多無法再販售，造成熱

食部損失，後來就未再

繼續。 

3. 建議依現行方式執行，

歡迎利用線上訂購系

統。 

二誠 

改變段考後刷地

次數(33 票) 

說明：每次段考完刷地須移開桌

椅導致走廊混亂，同時也增加人

員出入不便，且刷完後不一定有

顯著效果，不刷也不一定很髒，

如果真的要刷可以在期末考即

可。 

建議：只有期末考後須刷地。 

目前並未每次段考完都需

刷地，段考後掃除刷地為

第一次及期末考兩次。 

1. 第一次刷地是歷經寒暑

假到開學第一次段考期

間，地上常有髒汙。但

開學前並未提前返校刷

地。 

2. 期末考結束刷則是因使

用了一學期，地板常見

飲料、冰棒、食物等污

漬。 

刷地成效取決於認真度，

桌椅清空有助於全面徹底

清潔，造成短暫的不便，

希望同學能諒解。 

一忠 

減少週記書寫次

數(23 票) 

說明：各科課業已經很重卻要寫

週記五次。 

建議：改為二至三次，減少學生

負擔。 

週記原已降為一個月一

次，經 10 月 20 日期中導

師會議提出討論決議，高

一、高二本學期起均降為

每學期四篇，書寫時間由

各班導師視班級經營需求

規定繳交時間。 

一群 
放學專車多發幾

班車（19 票） 

說明：因放學太多人須搭乘專

車，很容易發生推擠造成受傷。 
教官室 

同學所提專車班次增開需

求已向客運業者反映，惟



建議：多派幾輛專車。 因業者目前已有固定帶狀

班次需行駛，並有調度司

機之問題，短時間尚無法

增加班次，如同學遇到專

車已客滿，但仍有前往臺

北車站需求，建議可利用 

202、205 公車或轉搭捷

運，教官室將持續與客運

業者協調加開班次事宜。 

 


